



## KATHARINENSCHULE IN DER HAFENCITY

Katharinschule Hafencity | Am Dalmannkai 18 | 20457 Hamburg



Liebe Eltern der Katharinschule in der Hafencity,

sicherlich haben Sie sofort erkannt, dass auf dem Bild Tokki in seinem Raumschiff zu sehen ist. Die Vorschulkinder haben nämlich eine Lesung aus dem Buch „Tokkis Reise“ gehört und hinterher Tokki in seinem Raumschiff gemalt. 😊

Hamburg, den 11.10.24



In der nächsten Woche legen wir von Montag bis Donnerstag wieder alle **Fundsachen** in der **Aula** aus. Bitte kommen Sie dann einmal in die Aula, um zu gucken, ob von Ihrem Kind etwas dabei ist. Wir sortieren die Dinge und legen sie so hin, dass sie gut zu sehen sind. Daher bitte ich Sie auch die Ordnung zu wahren – manchmal ist nach einem Tag alles durcheinandergeworfen und das erschwert das Finden der Sachen.

Am Freitagmorgen, dem 18. Oktober räumen wir alles wieder weg. Die Kleidung, die noch gut ist wird gewaschen und ins Soziale Kaufhaus gebracht. Alles andere in die Altkleidersammlung. D.h. aber auch für Sie, dass die Sachen dann nicht mehr abgeholt werden können...

Am Freitag, dem 18. Oktober findet um kurz nach 12 Uhr das **Feriensingen** statt. Dazu können Sie als Eltern gern kommen, wenn es in Ihren Kalender passt. Wichtig ist, dass Sie bitte erst einen Stuhl suchen, wenn alle Kinder einen Platz gefunden haben. Es könnte also sein, dass Sie die ganze Zeit stehen müssen...

Wenn Sie Ihr Kind hinterher mitnehmen möchten, bedeutet dies, dass es noch nicht gegessen hat! Sie müssen unbedingt dann bei der Lehrkraft oder bei der AWO Bescheid sagen, damit wir Ihr Kind nicht hinterher suchen! 😊

Unsere erste **Kinderkonferenz** hat heute stattgefunden. Dazu hatten wir Herrn Freith, einen der beiden Köche von Kinderwelt, eingeladen! Die Klassensprecher:innen von der Vorschule bis Klasse 4 haben viele Fragen und Anregungen mitgebracht! Besonders freut sich die Küche natürlich über die sehr positive Rückmeldung der Kinder zum Mittagessen!

Für Sie als Eltern ist wichtig, dass Sie Ihr Kind auch **zum Essen angemeldet** haben, und dass Ihr Konto genügend Guthaben aufweist, damit das Essensgeld abgebucht werden kann. In der Mensa werden Stichproben durchgeführt und Kinder, deren Eltern nicht bezahlt haben, werden nach **einer** Elternerinnerung vom Essen ausgenommen.

In dieser Woche sind die **Bücherkoffer** in die ersten Klassen „eingezogen“. Je zwei Koffer mit Kinderbüchern in verschiedenen Sprachen haben wir pro Klasse bekommen. Die Kinder dürfen reihum einen Koffer mit nach Hause nehmen, damit zuhause gestöbert und vorgelesen werden kann. Das Projekt „Bücherkoffer“ wird von verschiedenen Organisationen finanziell unterstützt und fördert den Spracherwerb im Deutschen und die Lesekompetenz! Darüber hinaus ist es für alle Kinder schön, unterschiedliche Sprachen auch geschrieben zu sehen und sich die Bilder anzusehen! Die Schule trägt ebenfalls einen Teil der Kosten. Nutzen Sie die Möglichkeit für schöne Momente mit Ihren Kindern! Auch kleinere Geschwister freuen sich, mitzuhören zu dürfen! Achten Sie nur bitte darauf, dass alles zusammen und heil bleibt!



In der nächsten Woche teile ich Ihnen das Gesamtergebnis des Sponsorenlaufs mit. Fehlende Gelder können Sie noch bis Montag mit in die Schule geben.

Ein schönes Wochenende und herzliche Grüße

Ute Peters